

- En avril 1987, Mme Carney fait inscrire l'agriculture à l'ordre du jour de la réunion quadrilatérale des ministres du Commerce au Japon.
- En mai 1987, Mme Carney et le ministre des Finances Michael Wilson assistent à la réunion ministérielle de l'OCDE où des progrès considérables sont accomplis concernant la réforme du commerce agricole. Le communiqué de l'OCDE reprenait les éléments essentiels des principes canadiens que le ministre Carney a présentés à l'OCDE et en Nouvelle-Zélande.

Les ministres canadiens ont contribué à faire considérer le commerce agricole comme une priorité à l'ordre du jour international. La réunion ministérielle du Groupe de Cairns est très importante, car elle vient couronner les progrès réalisés au cours de l'année écoulée et relancer le processus.